



Agenda Confidencial Quieren regresar... por lo que olvidaron

urante varias décadas, PRI y PAN por separado

prometieron en sus respectivos gobiernos presidenciales certeza, seguridad, bienestar, combate a la impunidad, a la corrupción y a otros flagelos, y nunca cumplieron. Hoy, aliados con el PRD, al que en diversas ocasiones le han aplicado los santos oleos políticos, ofrecen lo mismo y se presentan como una opción para enfrentar a MORENA, cuyo gobierno acumula fallas, omisiones, corrupción, ineptitud y mentiras, acusan.

La coalición "Va por México" está más firme y unida que nunca en la defensa del modelo democrático y está comprometida con la solución de los graves problemas nacionales, dijo el desprestigiado dirigente del PRI, Alejandro Moreno, después de que el también desprestigiado lider del PAN, Marko Cortés y el pastor de los pocos perredistas que existen en el país, Jesús Zambrano, anunciaron que irán juntos en la elección del Estado de México y en la presidencial del 2024. "Semos los mesmos, nada más que estábamos devididos", podría ser el lema de este engendro, como algunos califican a la alianza. PRI, PAN y PRD están dispuestos a encabezar la reconstrucción nacional a través de mecanismos innovadores, efectivos y creibles, demostrando capacidad de análisis, acción y predicción, para mejorar la capacidad de gobernar, prometen. Confian que, con la alianza, la varita mágica para cumplir esas promesas se verá triplemente fortalecida y no les vuelva a ocurrir que a la hora de utilizarla se doble.

Lo que resulta absurdo, cuestionable y hasta inverosimil es que quienes van a encabezar la reconstrucción nacional, son los mismos políticos que le dieron en la madre al país durante los años que lo gobernaron. No sólo eso, sino que dentro de su ambición y desesperación de regresar – algunos dicen que por lo que se les olvidó—ya se repartieron las rebanadas del pastel, las posiciones políticas, pues, y decidieron, de entrada, que la candidata de dicha alianza para el gobierno del Estado de México se Alejandra del Moral, porque así lo quiso el PRI, y al candidato/a presidencial para el 24 lo decida el PAN

"Quieren regresar por sus fueros, quieren que regrese el régimen de corrupción, de injusticias, de privilegios," afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador, para quien los únicos capaces de que la transformación del país avance son los de MORENA porque con ellos existe un gobierno del pueblo, con el pueblo y para el pueblo. ¡No importa que el pueblo esté inconforme y más jodido que nuncal Acotan sus detractores.

Lo que llamó la atención de los observadores políticos objetivos, imparciales, enhiestos y erectos, es que el solo anuncio de que PRI-PAN-PRD irán en alianza por la gubernatura del Estado de México, hizo renacer la ilusión y la esperanza del grupo "Atracomucho" de que si mantienen la entidad recuperan la presidencia de la República en 2024. ¡Utópicos, pues!

AGENDA PREVIA

Marcelo "el doble cara", cuchichearon algunos representantes del cuerpo diplomático, diputados y senadores, después de que el canciller afirmó que si los Estados Unidos "quieren controlar el flujo de fentanilo y de otros estupefacientes, que no armen al narcotráfico." Hubiera estado mejor que cuando el presidente **Joe Biden** se quejó de que el consumo de fentanilo en su país estaba dejando 100 mil muertito al año, Ebrard le hubiera hecho ese reclamo. ¡No tuviste el valor "¡Carnal, o te vale!